
Lunes 17 de Julio de 2023 
 

Experimenta el gozo y la alegría de ejercer la misión 
 

Ex 1,8-14.22 Vamos a vencer a Israel porque está siendo más 

fuerte y numeroso que nosotros 

Sal 123,1b-8 Nuestro auxilio es el Señor, que hizo el Cielo y la 

tierra 

Mt 10,34-11,1 El que os recibe me recibe a mí 
 

Dios a través de Moisés liberó al pueblo de Israel de la 

esclavitud de Egipto. A nosotros, por medio de Cristo Jesús, nos 

ha liberado de nuestras esclavitudes y nos va sacando de todos 

nuestros egiptos personales donde nos encontramos 

haciéndonos miembros del pueblo de Dios, la Iglesia. 

Antes era: que lo diga Israel. Ahora, nosotros dando gozoso 

testimonio podemos decir: que lo diga el pueblo de los liberados 

por Cristo Jesús. Y lo diremos si de verdad hemos entrado en la 

experiencia viva de sentirnos liberados, reconciliados y salvados 

por Él. 

Hoy nuestro Dios, viendo el sufrimiento de su pueblo, de 

sus hijos, se hace necesitado de nuevos Moisés, de nosotros los 

cristianos, y nos sigue llamando para continuar liberando, 

reconciliando y salvando a todos sus hijos necesitados. 

Señor, haz que te escuchemos. Danos la capacidad de 

respuesta para colaborar contigo en la tarea de la evangelización, 

para que todos los hombres te puedan conocer. Te puedan 

reconocer en sus vidas, disfrutar y gozar de vivir en tu compañía. 

El evangelio de hoy es para nosotros una invitación fuerte a 

optar por el sentimiento de Jesús y su estilo de vida, viviendo 

nuestra fe de manera coherente. Sabiendo que el seguimiento 

nos va a suponer morir a nosotros mismos (gustos, caprichos, 

apetencias, formas, planes, proyectos, etc.) y entrar por el 

camino de la entrega y el servicio como Jesús). 

Sábado 22 de Julio de 2023 Sta. María Magdalena 
 

Sé hoy con tu vida testigo fiel del Resucitado 
 

Ct 3,1-4b Encontré al amor de mi alma 

Sal 62,2-9 Estoy unido a ti, tu diestra me sostiene 

Jn 20,1-2.11-18 Mujer, ¿por qué lloras? ¿a quién buscas? 
 

María Magdalena va a buscar a Jesús muerto y lo encuentra 

vivo, resucitado. Y solo le reconoce cuando la llama por su 

nombre, “María”. Es la experiencia personal de la fe. María 

recibe la misión y se convierte en apóstol de los apóstoles. Y es 

que el encuentro con el Resucitado tiene que impulsarnos a la 

misión de ser sus testigos. Si de verdad nos hemos encontrado 

con Jesús, no podemos quedarnos esta experiencia para 

nosotros, sino a anunciarla a los demás. Ni a María Magdalena ni 

a los discípulos les fue fácil reconocer a Jesús. Tampoco a 

nosotros nos resulta fácil ver a Jesús, reconocerle en nuestra vida 

de cada día en medio de las dificultades, problemas y en los 

demás. 

Ojalá que al final de cada Eucaristía podamos decir: he visto 

al Señor y que podamos escuchar en nuestro interior cómo nos 

llama por nuestro nombre. Esto nos daría ánimos para ser sus 

testigos valientes en nuestros ambientes y en nuestro mundo de 

hoy. 

Pidamos la gracia de amar más a Cristo y seamos mejores 

testigos suyos. Que infunda en nosotros el mismo amor que 

impulsó a María Magdalena a entregarse a Él, su Maestro, y a 

cumplir como ella la misión de anunciar a los suyos la alegría 

Pascual. 

En nuestro mundo hay muchas personas que están 

necesitando encontrarse con un Jesús vivo que dé sentido a sus 

vidas, y lo encontrarán si cada uno de nosotros, tú y yo, se lo 

mostramos con nuestro testimonio de vida y la Palabra. 



Miércoles 19 de Julio de 2023 
 

Señor, que con sencillez y humildad te acojamos y amemos en los demás 

 

Ex 3,1-6.9-12 Yo estoy contigo  

Sal 102,1b-7 Bendice alma mía al Señor 

Mt 11,25-27 Has revelado estas cosas a la gente sencilla 

 

Hoy nuestro Dios sigue llamándonos a ti y a mí, para 

continuar la obra de liberar a su pueblo. Ojalá respondamos 

como Moisés: “Aquí estoy Señor” y también nosotros podamos 

experimentar, como dice el Salmo: “el Señor es compasivo y 

misericordioso, perdona nuestras culpas, cura nuestras 

enfermedades, rescata nuestra vida de la fosa y nos colma de 

gracia y ternura”. 

Gracias Señor por contar con nuestras pobres y frágiles 

vidas para esta misión tan grande. Enséñanos a ser sencillos, de 

corazón humilde para acoger los planes y signos de la cercanía 

de Dios en los acontecimientos y circunstancias que nos toca 

vivir cada día y con cada persona que pones en nuestro camino, 

y ahí te amemos con todo nuestro corazón, mente y fuerzas. 

Cuando nació Jesús le acogieron sus padres, una humilde 

pareja de jóvenes judíos; los pastores, los magos de tierras 

lejanas y los ancianos Simeón y Ana. Los sabios y entendidos, las 

autoridades civiles y religiosas no lo recibieron. A lo largo de la 

historia la gente sencilla es la que ha llegado a entender y 

acoger con gozo los planes de Dios y aceptarlos en sus vidas. 

Necesitamos como María, un corazón humilde, unos ojos 

de niño para saber verte en cada persona y amarte en cada una 

de ellas. 

Como María que alabó a Dios por haber puesto los ojos en 

la humildad de su sierva. 

Jueves 20 de Julio de 2023 
 
 

Señor, que aprendamos de ti a amar como Tu nos amas 
 

Ex 3,13-20 Yo soy el que soy 

Sal 104, 1.5.8-9.24.27 El Señor se acuerda de su alianza 

eternamente 

Mt 11,28-30 Venid a mí todos los cansados y yo os aliviaré 
 

“Yo soy el que soy” el Dios que ayudó y acompañó a su 

pueblo en el pasado, el que sigue ayudándolo en el presente y 

en el futuro y el que actúa en cada momento, situación y 

circunstancias, en cada hombre, para nuestro mayor bien. 

Dios envió a Moisés al pueblo de Israel. A nosotros nos 

envió a su Hijo, Cristo Jesús. Y hoy nos envía a cada uno de 

nosotros, los cristianos a nuestro mundo, porque quiere seguir 

liberando de la esclavitud a cada hombre, quiere seguir dándose 

a conocer a todos y que todos sus hijos seamos felices y 

dichosos y vivamos en armonía y paz. 

Si hay un momento en el que Dios se nos revela cercano 

cada día, es en la Eucaristía: nos dirige su Palabra, nos prepara su 

mesa y Él mismo se nos da como alimento con su Cuerpo y con 

su Sangre, lo mejor para nuestra jornada. “Venid a mí todos los 

que estáis cansados y agobiados y yo os daré descanso 

porque mi yugo es suave, y mi carga ligera”. No es que el 

estilo de vida de Jesús no sea exigente. Él mismo nos dice que 

hay que cargar con la Cruz, pero no es para llevarla solos sino en 

su compañía, Él nos ayuda en nuestras debilidades y caídas, 

siendo comprensivo con nosotros ayudándonos y 

perdonándonos para que sintamos la alegría de ser hijos, no 

esclavos, seamos personas que liberen a los demás y no 

pongamos cargas pesadas. Señor, haz que aprendamos de ti a 

amar, porque cuando es el amor el que mueve toda carga se 

hace ligera. 



Viernes 21 de Julio de 2023  

Seamos para el mundo primicia de pan nuevo y sangre redentora 

Ex 11,10-12,14 Celebráis fiesta en honor del Señor 

Sal 115,12-18 ¿Cómo pagaré al Señor todo el bien que me ha 

hecho? 

Mt 12,1-8 Quiero misericordia y no sacrificios 

Lo grande y maravilloso es que nuestro Dios, hoy, sigue 

haciendo con nosotros lo mismo que hizo con el pueblo de 

Israel, sigue liberándonos y sacándonos, a cada uno, de nuestras 

esclavitudes en las que estamos inmersos pasando por nuestra 

vida. 

En cada Eucaristía, Dios nos salva y nos hace hombres 

nuevos, con corazones nuevos y además nos invita a ser lo 

mismo que recibimos: Amor eucarístico para nuestro mundo, 

primicias de pan “nuevo” y sangre redentora que puestos en 

manos de nuestro Dios podamos ser hoy, los nuevos “Moisés”, 

los nuevos “cristos” por los que nuestro Dios pase liberando y 

salvando a cada persona que nos confía y pone a nuestro lado. 

Es verdad que debemos cumplir la Ley, el mismo Jesús lo 

hacía. La ley civil y religiosa: Jesús acudía a la sinagoga cada 

sábado y también pagaba los impuestos. Pero esto no significa 

que seamos intransigentes con los demás. El sábado que estaba 

pensado para liberar al hombre, algunos maestros de la Ley lo 

convertían en cargas agobiantes. No hagamos nosotros lo 

mismo interpretando mal el descanso dominical. 

Jesús nos enseña a ser humanos y comprensivos: 

“misericordia quiero y no sacrificios”. Gracias Señor por tu 

confianza en nosotros y por la invitación de hoy a no condenar, 

criticar o juzgar a nadie siendo interpretes intransigentes de la 

Ley, sino personas comprensivas, llenas de misericordia, capaces 

de amar siempre y a todos como haces tú que quieres 

“misericordia y no sacrificios”. 

Martes 18 de Julio de 2023 

Que hoy estés contento con nosotros como colaboradores fieles tuyos 

Ex 2,1-15a Lo llamó Moisés, porque lo había sacado del agua 

Sal 68,3.14.30-34 Que me escuche tu gran bondad 

Mt 11,20-24 El día del juicio le será más llevadero a Sodoma 

que a ti 

Frente a la voluntad del Faraón, que quiere reprimir al 

pueblo judío, es significativa la sencilla acción de tres mujeres 

para que los planes de Dios sigan adelante: la madre y la 

hermana de Moisés y la hija del Faraón. Los caminos de Dios son 

sorprendentes. Una cesta en el río y un niño llorando dentro de 

ella conmueven el corazón de la egipcia. Paradojas de la vida: la 

hija del Faraón adopta y educa al que va a ser liberador del 

pueblo oprimido por su padre. Moisés sabe lo que sufre su 

pueblo, sobre todo, es Dios quien ha visto el dolor de su pueblo 

y decide llamar a Moisés como colaborador. Entonces llamó a 

Moisés, hoy nos llama a ti y a mí a ser sus colaboradores. 

¿Somos capaces de salir de nuestra comodidad, como Moisés, 

de acercarnos a los que sufren, sintonizando con su dolor y 

poniendo los medios para aliviarlo, sin violencia, con la entrega 

de nuestras energías? 

Jesús en el evangelio se lamenta de tres ciudades: Betsaida, 

Corazaín y Cafarnaúm por resistirse a creer en Él. Y las compara a 

Tiro, Sidón y Gomorra diciendo que estas serán mejor tratadas 

que las que ahora se niegan a reconocer a Jesús, el enviado de 

Dios, a pesar de escuchar sus predicaciones y ver sus milagros. 

¿Creemos en Jesús en la medida que Él espera de 

nosotros? Los regalos y gracias que nos hace son don y 

compromiso y cuanto más recibimos más debemos de dar. 

Somos verdaderos ricos en gracia de Dios. ¿Nos hemos convertido de 

verás en Jesús y hemos organizado nuestra vida según su 

proyecto o, tal vez, tenga que decirnos a nosotros que si otros 

hubieran sido tan privilegiados hubieran respondido mejor?... 



Domingo 23 de Julio de 2023 
 

Deja que el Espíritu Santo guíe tu vida y brillarás como el Sol 
 

Sb 12,13.16-19 Dueño de tu fuerza, juzgas con moderación 

Sal 85,5-6.9-10.15-16a Tú, Señor, eres bueno y clemente 

Rm 8,26-27 El Espíritu viene en ayuda de nuestras flaquezas 

Mt 13,24-43 ¿No sembraste buena semilla, cómo hay cizaña? 
 

Señor, cuánto amor y ternura derrochas en cada una de 

nuestras vidas a pesar de que nosotros vivamos de espaldas a ti. 

Viendo cómo está el mundo que distinto sería nuestro modo de 

obrar al tuyo, nosotros arrancaríamos todo aquello que nos 

parece cizaña en medio del trigo. 

Sin embargo, tu hoy nos invitas a la calma, a la serenidad, a 

no agobiarnos cuando intuyamos que las fuerzas del mal 

acampan a sus anchas. Tu Señor haces posible todas las cosas, 

las cuidas y las gobiernas con sabiduría. Tú, eres quien lleva los 

destinos del hombre ¡Dios clemente y misericordioso!, lento a la 

cólera y rico en amor. ¡Ayúdanos a sentirnos imagen de tu 

bondad y ternura, para que no juzguemos con ligereza y no nos 

tomemos la justicia por nuestra cuenta! Que siempre estemos 

dispuestos a dar, a cada uno, el tiempo que necesita y seas tú 

quien imparta la justicia. 

Señor, cuántas veces nos preguntamos ¿Por qué si tú eres 

bueno, existe el mal en el mundo? ¿Por qué si la semilla es 

buena, nace la cizaña?... ¡Quién sabe!, tus pensamientos no son 

nuestros pensamientos, ni tus caminos son nuestros caminos. Si 

sabemos que cuidas de todo con amor, que eres un Dios 

indulgente, que en nuestro pecado das lugar a que nos 

arrepintamos y que nuestra libertad no te asusta. En realidad, 

somos nosotros los que no sabemos qué hacer con ella. 

Señor, sigues viéndonos pequeños, con opción a ser 

grandes y sigues depositando en cada uno de nosotros la fe y la 

confianza de que tu levadura fermente un día en nuestros 

corazones. 

 

Pautas de oración 
 
 

 
 
 

 
 

 
 

    DIOCESIS DE ALCALA DE HENARES 
 


